

Freundschaftsschiessen der Veteranen von Bülach und Andelfingen

Die Schützenveteranen der Bezirke Andelfingen und Bülach tragen einmal im Jahr mit Gewehr und Pistole ein Freundschaftsschiessen aus. In diesem Jahr waren die Weinländer die Gastgeber.

Roland Müller

Das Freundschaftsschiessen zwischen den beiden Schützenveteranensektionen Bülach und Andelfingen hat eine lange Tradition und ist in verschiedenen Bereichen auch einzigartig. So werden keine Auszeichnungen abgegeben, sondern nebst den Spezialgaben für die besten nach einem bestimmten Schlüssel vorgegebene Naturalpreise überreicht. Wer jeweils einen Rang mit einer fünf (5., 15., 25. usw.) erreicht, wird mit einer Rang-Gabe und jene mit einem runden Dezimal-Rang (10., 20., 30. usw.) mit der Dezimal-Gabe ausgezeichnet.

In diesem Jahr waren die Weinländer mit dem Gewehr 300m in Marthalen mit 92 Teilnehmern dabei und mit der Pistole 25/50m schossen 113 Teilnehmer in Kleinandelfingen. Für die reibungslose Organisation und Durchführung sorgten die PS Andelfingen und der MSV Marthalen.

Die Einzelrangliste 300m Gewehr führt Erich Huber (Ossingen) mit 98 Punkten an, welcher mit dem Stgw57/03 geschossen hat.



Erich Huber gewann das diesjährige Freundschaftsschiessen.

Felix Lercher (Neerach) wird mit 97 Punkten zweiter und Werner Edelmann (Humlikon) mit 96 Punkten dritter. Die beiden weiteren Plätze belegen mit je 95 Punkten Ernst Peter (Wildensbuch) und Hermann Fässler (Oberembrach).

Auszahlungsstich und Pistole

Mit 469 Punkten hat Erich Maag (Bülach) den Auszahlungsstich gewonnen. Mit je 463 Punkten klassierten sich Erich Huber (Ossingen) auf dem zweiten und Heinz Ammann (Bülach) auf dem dritten Rang. Mit der Pistole 25m hat Reto Schlatter (Kleinandelfingen) mit 97 Punkten vor Markus Hufenus (Glattbrugg) und Koni Müller (Ossingen) mit je 96 Punkte gewonnen. Die weiteren Gabengewinner sind als fünfter Marcel Nepfer (Uhwiesen) mit 93 Punkten auf dem 5. und Emil Maag (Bülach) mit 88 Punkten als 10. Auf 50m mit der Pistole dominierten die Weinländer Veteranen. Mit 95 Punkten erzielte Regula Ita (Oberstammheim) das beste Resultat. Reto Schlatter wird mit 94 Punkten zweiter und Koni Müller wiederum mit 92 Punkten dritter. Die Gabengewinner sind mit 89 Punkten und dem fünften Rang Heinrich Egli (Embrach) und Eugen Bommeli (Truttikon) mit 77 Punkten und dem 10. Rang.